

6. Epistolar

Brief von August Hermann Francke an Rat v. Reineck.

Francke, August Hermann

Nördlingen, 12.02.1718

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-21224

106 12. II

fron H. F. D. de Neuville, Bailif de la Seigneurie
de Boos kündigt den fronen Prof. in einem Schreiben an
Mairbaum am 3b Jan. 1718. Die P. V. Einsprüche
gehören von Fachman mit ihrem Mann, so die Silberscheide
in diesem Hofe, sind zu vereinigen, ~~und~~ ⁱⁿ ~~will~~ ^{ist} ~~esil~~
der fr. Prof. ihrer bey dem fr. V. Freund in sa-
wen sehr gedacht haben. Er will zu dem andern vollen
sp. parti überlassen. Der Fröhen Land fr. v. Fach-
man ist ersichtlich geschehen zu Paris.
fr. de Neuville hat noch 14 Taler in voller Pura Pacht.

Cap. Antwort darauf an fr. V. Freund.

106^a

14. 1718

P. P.
Es. sehr sehr. wollen ganz interpretation, daß dieselben
mit der Einlage befalligen mit, die gesten, überfalls bey
mir eingeleitet; wenn ich aber mit der mentionirten fr.
Pach, u. daß mit fr. V. sehr sehr. sehr davon geredet
haben, mich gar nicht erinnern kann, was ich bey mir
mit so, wie ich in dieser Sache absehe auf die ersten
von mir, bevorab bey Anstellung in meine Hand;
dunkel noch heller auf mich vorhanden. Wenn
kann, auch so gar nicht noch, was Mairbaum
eignet; so findet mich genötigt, fr. V. sehr sehr. sehr
lieft zu wissen, Mr. de Neuville etwa durch Mr. Gross
nach meinem unbekanten Geiß, mit dieser meine Hand,
noch offener bewies zu lassen, was ich mit sehr sehr
respect spüre

Wödlingen
den 12. febr. 1718.

L. F. R.